
Благая весть - в чем ее важность,  ведь и так все в мире уже не раз слышали о Боге и его роли в жизни?
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(Иоан.3:17) Ибо не послал Бог Сына Своего в мир, чтобы судить мир, но  чтобы мир
спасен был через Него. Все через него и никто получающий не  может получить без
него. Он и только он соединяет нас с вечным Отцом .  Его
силой Бины возможно получить свет и по другому не возможно  наполнится светом.
В любой части Творения без силы отдачи из сосуда  невозможно получить
. Просто некоторые это осознают, а другие нет. Одни  рождены в одном обществе,
другие в другом, третьи в третьем, и если им с  самого детства говорят о вещах которые
говорят поколения и передают это  друг другу, естественно и следующее поколение
будит думать, что это  так. Знаешь как это, один шел прямо, а другой отклонился
немножко и все  остальные пошли по его пути. А в конце разница не измеримая с первым
 путем. Всех Благ.
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